

"LA RAZON"
DIARIO DE LA TARDE
LIMA - PERU

DIRECCION

Lima, 8 de julio de 1919

Señores Manuel A. Secane y R. Vegas S., secretarios del Comité Ejecutivo de los alumnos de la Facultad de Letras.

Ciudad.

Muy señores maestros:

Agradecemos profundamente la comunicación que nos han dirigido ustedes trasmitiéndonos el voto de aplauso a "La Razón" acordado unánimemente por el Comité Ejecutivo de los alumnos de la Facultad de Letras con motivo de la campaña iniciada por nuestro diario en favor de la reforma universitaria.

Los conceptos con que ustedes nos favorecen constituyen para nosotros un motivo de legítimo orgullo. El mayor honor que podíamos aspirar para "La Razón", en armonía con su programa de periódicos modernos y renovador, está conseguido con la vinculación de su nombre a un movimiento destinado a transformar la Universidad. Nuestra solidaridad de ideales con la juventud universitaria en un instante de la trascendencia del actual representa para nosotros una prueba de que nuestro periódico se inspira en el sentimiento de los hombres nuevos del país.

Reciban ustedes, junto con nuestro agradecimiento, nuestra felicitación por el entusiasmo y el fervor con que han acometido la noble y elevada empresa de la reforma universitaria.

De ustedes atentos y SS. SS:

Cesar Yáber

José Pinto
Mariátegui